

In Datzetal ...

... (bei Neubrandenburg) haben wir erstmals Kunden mit Hilfe von WiMAX ans schnelle Internet angeschlossen. Möglich wurde dies dadurch, dass durch die Bundesnetzagentur seit Herbst vergangenen Jahres regionale Lizenzen an Anbieter von Breitbanddiensten vergeben werden. Der große Vorteil gegenüber 5 GHz besteht zum einen in einer höheren Störfestigkeit (Diese Frequenzen stehen dem jeweiligen Anbieter exklusiv zur Verfügung) und zum anderen in der höheren Reichweite auch unter schlechten topografischen Bedingungen (Baumbewuchs). Die ersten Erfahrungen sind vielversprechend und wir werden zukünftig nahezu komplett die Netze auf Basis von WiMAX bauen.